
PAROISSE NOTRE-DAME DE L’ASSOMPTION 
24 rue de l’Embergue - 12000 RODEZ -  05 65 87 12 50  

E.mail  ndassomption12@gmail.com 
Site paroissial  www.paroisse-nda-rodez.fr 

FB : Notre Dame Assomption Rodez  

Obsèques :  

Prions pour celles qui nous 

ont quittés cette semaine :  

Jacqueline DUMOND, 

Henriette ROUALDÈS 

Samedi 29 mars  

Cathédrale 18h 

Messe pour clôturer la 

Journée du Pardon 

Dimanche 30 mars  

Gourgan 9h 

Messe d'après sépulture de 

Pierre FRAYSSIGNES 

(obs.23/02/2025) 

Messe pour Marcel GERMA, 

pour la famille RUFFIE 

Saint-Amans 10h30 

Messe d'après sépulture de 

Nicole BOURNOVILLE 

(obs.14/03/2025) 

Messe pour Bernard 

FOULQUIER, pour Angèle 

CAVILLE 

 

 

PRIÈRE À SAINT-MICHEL 

L’ARCHANGE 

Samedi 29 mars à 14h15 

Oratoire Saint-Joseph 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 13, 1-9)  

 Un jour, des gens rapportèrent à Jésus l’affaire 
des Galiléens que Pilate avait fait massacrer, mêlant 
leur sang à celui des sacrifices qu’ils offraient. Jésus 
leur répondit : « Pensez-vous que ces Galiléens 
étaient de plus grands pécheurs que tous les autres 
Galiléens, pour avoir subi un tel sort ? Eh bien, je 
vous dis : pas du tout ! Mais si vous ne vous 
convertissez pas, vous périrez tous de même. Et ces 
dix-huit personnes tuées par la chute de la tour de 
Siloé, pensez-vous qu’elles étaient plus coupables 
que tous les autres habitants de Jérusalem ? Eh bien, je vous dis : pas du tout ! Mais si 
vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même. » Jésus disait encore cette 
parabole : « Quelqu’un avait un figuier planté dans sa vigne. Il vint chercher du fruit 
sur ce figuier, et n’en trouva pas. Il dit alors à son vigneron : ‘Voilà trois ans que je 
viens chercher du fruit sur ce figuier, et je n’en trouve pas. Coupe-le. À quoi bon le 
laisser épuiser le sol ?’ Mais le vigneron lui répondit : ‘Maître, laisse-le encore cette 
année, le temps que je bêche autour pour y mettre du fumier. Peut-être donnera-t-il 
du fruit à l’avenir. Sinon, tu le couperas.’ ». 

  REPAS PARTAGÉ 
▪ Dimanche 23 mars, après la messe de 10h30, 
maison paroissiale de Rodez 

Vous êtes tous les bienvenus ! 

 PAUSES SPIRITUELLES DU CARÊME 
▪ Mardis 25 mars, 1er et 8 avril, de 12h30 à 13h, 
église Saint-Amans 
« La vie chrétienne est un 
chemin qui a besoin de moments 
forts pour nourrir et fortifier 
l’espérance, compagne 
irremplaçable qui laisse entrevoir 
le but : la rencontre avec le 
Seigneur Jésus ». 

Le pape François  : « L’espérance 
ne déçoit pas »   §  5 

 MESSE DE L’ANNONCIATION 
▪ Mardi 25 mars, 18h, basilique de Ceignac 

 SOIRÉE AVEC CCFD-TERRE SOLIDAIRE 
▪ Jeudi 27 mars, de 18h à 21h, maison Saint-Pierre 
(salle André Jarlan) 
Le CCFD-Terre solidaire vous invite à une soirée pour 
découvrir  un de ses partenaires au Maroc et partager 
une soupe marocaine. 

 JOURNÉE DU PARDON 
▪ Samedi 29 mars, cathédrale 

Le fil conducteur de la journée sera le jubilé 2025 : 
"Pèlerins d' espérance. Le Pardon, source 
d'espérance ». 
(Vous pouvez trouver des flyers au fond des églises). 

  VEILLÉE D’ADORATION AVEC LES LYCÉENS 
DE FRANÇOIS D’ESTAING 

▪ Jeudi 3 avril, de 18h à 22h, église Saint-Amans 

 CÉLÉBRATION COMMUNAUTAIRE DU 
SACREMENT DE L’ONCTION DES MALADES 

▪ Mercredi 16 avril, 15h, chapelle de Gourgan 

Les inscriptions se font par mail à : 
ndassomption12@gmail.com ou par téléphone au :         
05 65 87 12 50 avant le 9 avril. 

(Vous pouvez trouver des flyers au fond des églises). 

 

Des gens périssent à cause de la méchanceté de certains qui détiennent le pouvoir, 
d’autres meurent au cours de catastrophes plus ou moins naturelles. De qui est-ce la 
faute ? Faudrait-il chercher des coupables pour les accuser ? Ce n’est pas le chemin 
que nous propose Jésus ! Plutôt que de chercher qui est coupable, il prend acte des 
catastrophes qui surviennent et nous invite à nous convertir pour faire face à ces 
malheurs et à ne pas nous laisser surprendre. Pour nous dire quelque chose de la 
patience de Dieu, Jésus utilise une parabole comme à l’habitude. La nature peut nous 
enseigner si nous nous mettons à son école. Ici, un figuier ne donnait plus de fruits. 
Trois années, c’est long ! La tentation serait de le couper mais le vigneron invite à la 
patience car avec un peu de fumier, il pourrait donner de belles figues. A nous de 
choisir ce qui nous rend féconds. - Anne-Marie Aitken, xavière  


